

Exposition de saint Josémaria en Avignon

Avignon, en juillet, c'est bien sûr le festival international d'art dramatique. Mais cette année, pour la première fois, la cathédrale de la cité des Papes accueillait une exposition consacrée à saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei

27/07/2006

La façade de Notre Dame des Doms, en Avignon, était ornée cette année

d'un discret calicot de saint Josémaria. La cathédrale accueillait dans une de ses chapelles latérales du 6 au 9 juillet, vingt panneaux retraçant la vie et l'œuvre du fondateur de l'Opus Dei, depuis sa naissance en 1902 jusqu'à sa canonisation cent ans plus tard.

« C'est une exposition itinérante », explique Marie-Noëlle Muller, promotrice de l'événement, « qui a vu le jour lors du centenaire de la naissance de saint Josémaria, dans la basilique de Notre Dame des Victoires à Paris. Elle a déjà bien voyagé, de Lille à Bordeaux en passant par le Luxembourg, et notre agenda se remplit. »

La visite des panneaux était complétée par un accueil de membres ou amis de l'Opus Dei, qui répondaient aux questions des mille visiteurs qui sont passés par là. « Sans aucune publicité, nous avons

été surpris de l'intérêt que l'exposition a suscité » poursuit Marie-Noëlle. « Certains venaient prier ce saint qu'ils découvraient, d'autres retrouvaient les ouvrages de saint Josémaria dont ils avaient entendu parler d'une oreille distraite. »

Si vous souhaitez organiser une telle exposition près de chez vous, vous pouvez écrire à
amis.josemaria@laposte.net.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/exposition-de-saint-josemaria-en-avignon/>
(14/01/2026)